

Autoridades del Biobío, recorrieron la localidad y mostraron a los vecinos del campamento El Molino, el modelo de la vivienda piloto.

En diciembre comenzarán las obras de construcción de las viviendas definitivas para 210 familias del campamento El Molino, de la localidad de Dichato. Así lo confirmaron las autoridades del SERVIU Biobío, luego de dar a conocer la vivienda piloto que los vecinos escogieron entre cinco opciones.

Durante la actividad las autoridades además realizaron un recorrido por el sector donde se construirán las viviendas. “La gente ha comenzado a soñar porque vieron la casa piloto, ha salido publicada en el Diario oficial la expropiación del terreno, yo creo que este es el resultado de un trabajo mancomunado con los dirigentes, de los pobladores, la municipalidad y el gobierno, el presidente está muy pendiente de sacar adelante la reconstrucción y nos llama permanentemente para que cumplamos con nuestro deber de sacar adelante la tarea”, dijo el Intendente del Biobío, Víctor Lobos.

Ximena Toledo, presidenta del comité de damnificados Villa Horizonte por su parte manifestó que “el ingreso del intendente significó voluntades distintas, donde hemos podido avanzar, el hecho de que hoy en día estemos aquí significa de que la gente empezó recién a soñar, a creer, estamos proyectando un futuro, entregando dignidad y tranquilidad a las personas”, señaló.

Se espera que las faenas estén finalizadas en agosto del 2012, las que costaron una inversión de \$3.130 millones.

Fuente: www.saconstruye.com, 21-10-2011